

# N O Ë L 2 0 1 4

La foi, pour moi, est née de la rencontre avec Jésus. Une rencontre personnelle, qui a touché mon cœur et donné une orientation et un sens nouveau à mon existence. Il ne s'agit donc pas de quelque chose d'extérieur ou de forcé, mais de quelque chose qui émane de l'intérieur et qui s'impose à lui seul. Jésus, en effet, frappe, désoriente, innove.

François

C'est un Autre qui prend l'initiative envers notre vie, tout comme c'est un Autre qui sauve notre vie, l'amène à la connaissance du vrai, l'amène à l'adhésion à la réalité, l'amène à l'affection pour le vrai, l'amène à l'amour pour la réalité. Si l'on accepte cette annonce comme une hypothèse de travail, alors on reprend souffle, tout devient plus simple, on appelle les choses par leur nom, on appelle vie la vie et mort la mort, on appelle ami l'ami, on devient plus heureux et tout devient encore plus source de stupeur. Plus on cherche à vivre ainsi, plus on comprend sa disproportion et chemine humblement, parce que cet Autre qui intervient me prend à chaque instant, me prend et me reprend, me remet en route et accomplira l'œuvre qu'il a entreprise : il nous fait atteindre notre destin.

Luigi Giussani

